



Ich möchte Mitglied im Verein EaS – Education and Survival e.V. werden.

Der Verein unterstützt mit Geldzuwendungen - oder wenn zweckmäßig - mit Sachmitteln: • Menschen in Äthiopien und Kenia, • bei ihrer Aus- und/oder Weiterbildung oder • bei ihrer Existenzgründung.	Weiterer Vereinszweck ist die Hilfe in persönlichen Notlagen, z.B. mit Geldzuwendungen für: • die existenziell notwendige medizinische Versorgung; • für lebenserhaltenden Operationen; • für medizinische Hilfsmittel oder • für haushaltsnahe Dienstleistungen für Alleinerziehende, die temporär ihrer Erwerbstätigkeit nicht nachkommen können.
---	---

Der Satzungszweck wird insbesondere verwirklicht durch das Sammeln von Geldspenden und die Verwendung von Mitgliedsbeiträgen. Die vereinnahmten finanziellen Mittel sollen den zu unterstützenden Menschen zugutekommen.

Kleingedrucktes aus der Satzung:

1. Mitglieder des Vereins können voll geschäftsfähige natürliche Personen und juristische Personen werden, die seine Ziele unterstützen. 2. Die Mitgliedschaft entsteht durch Eintritt in den Verein. 3. Die Beitrittserklärung muss in schriftlicher Form erfolgen. 4. Über die Aufnahme entscheidet der Vorstand. Der Eintritt wird mit Aushändigung einer schriftlichen Aufnahmeerklärung wirksam. 5. Ein Aufnahmeanspruch besteht nicht. 6. Die Mitglieder bezahlen einen Monats- oder Jahresbeitrag. Die Beitragshöhe und weitere Details sind in der Beitragsordnung beschrieben.	Beitragsordnung 1. Der monatliche Mitgliedsbeitrag beträgt €5,00, der Jahresbeitrag €60,00. 2. Mitglieder mit Wohnsitz in Äthiopien oder Kenia oder anderen Ländern außerhalb des „Schengen-Raums“ wird freigestellt, ob sie einen Beitrag bezahlen wollen oder nicht. 3. Der monatliche Mitgliedsbeitrag ist jeweils zum 3. Arbeitstag eines Monats für den laufenden Monat fällig. 4. Wird der Mitgliedsbeitrag pro Jahr bezahlt, dann ist der Jahresbeitrag zum 3. Januar des Kalenderjahres fällig. Bei unterjährigem Eintritt ist zum Monat des Eintritts der anteilige Jahresbeitrag fällig. Z.B. Eintritt im Juli eines Jahres, dann beträgt der Jahresbeitrag Juli bis Dezember des Jahres 6 Monate = € 30,00. 5. Die Mitglieder können den Beitrag überweisen bzw. bei Ihrer Bank dafür einen Dauerauftrag einrichten. Auf Wunsch des Mitglieds kann der Beitrag auch per SEPA-Lastschriftverfahren eingezogen werden. Dazu ist ein SEPA-Lastschriftmandat vom Mitglied zu erteilen. 6. Ende der Beitragspflicht: Wenn ein Mitglied aus dem Verein austreten möchte, dann gilt eine dreimonatige Kündigungsfrist. Bis zu deren Ablauf sind die Beiträge zu bezahlen. Bezahlte Jahresbeiträge werden nicht zurückerstattet. 7. Mitglieder, die sich in einer finanziellen Notlage befinden, wird der Beitrag gestundet. Ein Antrag auf Stundung muss schriftlich an den Vorstand gerichtet werden. Ein Rechtsanspruch auf Stundung der Beiträge besteht nicht.
---	--

Meine Mitgliedschaft soll ab sofort gelten.

Ich bezahle den Mitgliedsbeitrag als **Monatsbeitrag** [] bzw. als **Jahresbeitrag** [] per Überweisung auf folgendes Konto:

GLS- Gemeinschaftsbank

IBAN DE72 4306 0967 1374 3997 00

BIC: GENODEM1GLS

Ich bin **einverstanden**, dass meine Daten in der Vereinssoftware gespeichert und zum Zweck der Mitgliederverwaltung verarbeitet werden []. Bitte dieses Dokument per Mail an: EaS.Verein@web.de.

Name / Vorname: _____ / _____

Adresse: _____

Mailadresse: _____

Datum: _____ Unterschrift: _____





I would like to become a member of the association EaS – Education and Survival e.V.

The association supports with monetary donations - or, if appropriate, with material resources: • people in Ethiopia and Kenya, • in their training and/or • further education or in their business start-up.	Another purpose of the association is to help in personal emergencies, e.g. with monetary donations for: • existentially necessary medical care; • for life support operations; • for medical aids or for household-related services • for single parents who are temporarily unable to work.
--	---

The purpose of the statutes is realized through the collection of monetary donations and the use of membership fees. The financial resources collected are intended to benefit the people to be supported.

Small print from the statutes:

1. Members of the association can become natural persons with full legal capacity and legal entities that support its goals. 2. Membership arises by joining the association. 3. The declaration of membership must be made in writing. 4. The board decides on admission. Admission becomes effective upon receipt of a written declaration of admission. 5. There is no entitlement to admission. 6. Members pay a monthly or annual fee. 7. The amount of the fee and other details are described in the fee regulations.	Fee Regulations 1. The monthly membership fee is €5.00, the annual fee is €60.00. 2. Members residing in Ethiopia or Kenya or other countries outside the "Schengen area" are free to pay a fee or not. 3. The monthly membership fee is due on the 3rd working day of each month for the current month. 4. If the membership fee is paid per year, then the annual fee is due on January 3 of the calendar year. If you join during the year, the pro rata annual fee is due on the month of entry. E.g. entry in July of a year, then the annual fee July to December of the year is 6 months = € 30.00. 5. Members can transfer the fee or set up a standing order with their bank for this purpose. At the request of the member, the fee can also be collected by SEPA direct debit. For this purpose, a SEPA direct debit mandate must be issued by the member. 6. End of the obligation to pay fees: If a member wants to leave the association, a three-month notice period applies. The fees must be paid until the end of the period. Paid annual fees will not be refunded. 7. Members who are in financial distress will have their contribution deferred. An application for deferral must be submitted in writing to the board. There is no legal entitlement to a deferral of contributions.
---	---

My membership is to be valid immediately.

I pay the membership fee as a monthly fee [] or as an annual fee [] by bank transfer to the following account:

GLS Community Bank

IBAN DE72 4306 0967 1374 3997 00

BIC: GENODEM1GLS

I agree that my data will be stored in the association's software and processed for the purpose of membership administration [...]. Please send this document by e-mail to: EaS.Verein@web.de.

Last name / first name: _____ / _____

Address: _____

Mail address: _____

Date: _____ Signature: _____

